

通信

各地区通信員のみなさんから届いた
地元のできごとを紹介します！



福

田自治会

青壯婦老の集い

(三浦栄梨佳通信員)



福田地区がますます明るくなるよう、これからも続けていきたいと思います。

今年も基調講演という事で、海外留学での体験談を聞くことができ、また、福田地区的活性化に向けたアイディアを募集し、集まつた貴重な意見をこの機会に発表していただきなど、地区民にとって、とても有意義な集いとなりました。

各種団体の中から意見発表者を推薦し、日頃感じている事や地区への想い、これからの地区をどうしていきたいなどを発表していただきました。

3月6日に福田公民館にて、今年で64回目を迎える、福田地区の伝統行事のひとつ、青壯婦老の集いが開催されました。

山木屋地区卓球大会

(菅野良弘通信員)



町体育館で4回開催した練習会の成果を、みなさん発揮できました！

2月28日に鶴沢公民館において、山木屋地区卓球大会が開催されました。

平成23年2月に山木屋中学校の体育館で第1回大会が開催されました。震災後、会場は変わりましたが、「地域の方の健康維持、技術の向上、そして地区的親睦を深めていきたい」という思いのもと、継続することができ、今回で第6回大会を迎えることができました。



完成後、地区が賑やかになるのが楽しみですね。

2月末日、新中町にあった精練株式会社の跡地に建設されている、山木屋地区の方々が住む予定の復興公営住宅の様子を見学してきました。

一昨年のえんとつ解体以来、検査等で少々遅れましたが、広々とした跡地には、二階建ての住宅が次々と建てられています。おおいがかけられた物や、柱や屋根が建てられた物、まだ土台作りの物など、たくさんの方がたずさわって、着々と工事が進められていました。

また、南小学校の体育館も新築のためにおおいがかけてあります。完成が楽しみです。

3月1日、集会所で中丁住民を対象とした、健康相談が行われました。



1日の野菜摂取量の目安は350g以上です！

川復興公営住宅

(木瀬君通信員)



中野菜摂取で生活習慣病予防

(三浦雅次通信員)



3月の保健師さんから講話を聞き、血圧測定で体調をチェックして、健康と食生活について学びました。

今回も、それぞれの家庭で食べている味噌汁を持ち寄り、塩分濃度の測定を行った後、食生活改善のアドバイスをいただきました。

さらに、野菜摂取は減塩に役立つだけではなく、生活習慣病予防になるということを学び、今晚の夕食から野菜多めの食事を心がけたいと思いました。

Jimoto

地

♪

元

mittyaku

密

♪

着

tu



これからもよりよい大綱木地区を目指していきましょう。

交流会では、健康体操・民踊・舞踊などの発表があり、また、エマ先生を交えての輪投げゲームやお楽しみ抽選会などが行われ、大盛況のうちにおひらきとなりました。

講演会では、講師に外国語指導助手のエマ・ wilson 先生を迎え、「イギリスの文化と教室制度」と題し、子どもの頃から現在に至るまでのエマ先生のことや、日本とイギリスの文化の違いなどをお話ししていただきました。

2月21日、大綱木公民館において、毎年恒例の新春交流会・講演会が開催されました。

講演会では、講師に外国語指導助手のエマ・ wilson 先生を迎え、「イギリスの文化と教室制度」と題し、子どもの頃から現在に至るまでのエマ先生のことや、日本とイギリスの文化の違いなどをお話ししていただきました。

大新春交流会・講演会

(斎藤久美子通信員)



福餅つき・凧あげ大会

(斎藤勝枝通信員)



小ひなまつり

(田代愛子通信員)



2月11日、福沢地区青少年育生会の主催により、第42回餅つき・凧あげ大会が開催されました。羽山の森美術館で開会式と凧あげが行われ、子どもたちは懸命に風に吹かれて上がっていく凧の糸をあやつりながら、高さを競いました。



子どもたちが一生懸命つくって、かわいらしいひな人形ができました。

2月11日、福沢地区青少年育生会の主催により、第42回餅つき・凧あげ大会が開催されました。羽山の森美術館で開会式と凧あげが行われ、子どもたちは懸命に風に吹かれて上がっていく凧の糸をあやつりながら、高さを競いました。

ひな人形は1週間ほど公民館に飾られ、3月2日には、自分たちの作ったひな人形を見ながら、楽しく、ひな祭りを祝いました。

2月24日、小島公民館において、「放課後子ども教室・ひな人形づくり」が行われました。

地区的子どもたちとスタッフが、中央公民館の遠藤貴美子さんの指導のもと、紙皿や折り紙を使い、工夫しながらかわいらしいひな人形を作りました。

子どもたちの作った個性豊かなひな人形は、見ているだけであたたかい気持ちになるものばかりでした。

今年は38組の出演者がおり、ハーモニカ演奏、太極拳、フラダンス、歌謡曲、舞踊、民踊、ギター演奏、吹奏楽、フォルクローレ演奏、よさこい踊りなどが披露され、最後のしめには、エレキバンド演奏と多種多様な演目が勢ぞろいで、観客も出演者も会場一体となつておおいに盛り上がりを見せました。



毎年行われている鶴沢地区芸能祭。演目が終わるごとに拍手大喝采で会場が沸きました。

鶴

(斎藤春美通信員)



素晴らしい芸のオンパレード

(斎藤春美通信員)

その後、福沢公民館に移動して餅つきを体験し、地域の方々と一緒にあんこ餅と雑煮餅を会食しました。

会食の後、各学年ごとに壇上にあがり、自分の自慢の凧を披露し、育成会長により各賞の受賞者が発表されました。

最後に、どの賞品に当たるかハラハラドキドキのbingoゲームで幕を閉じました。来年度も開催予定です。